

Des étoiles pour le commerce et l'artisanat

CONCOURS La Caisse d'épargne et la Ronde des quartiers ont choisi hier leurs lauréats

Le jury des Étoiles du commerce et de l'artisanat de Bordeaux est incorruptible. Ses membres se sont réunis hier mais on ne saura pas le nom des heureux élus avant le 24 novembre, date de la remise des prix de ce concours organisé par la Caisse d'épargne Aquitaine Poitou-Charentes et la Ronde des quartiers.

Quatre catégories donneront lieu à récompense : étoile de l'entrepreneur, étoile de l'innovation, coup de cœur du jury et étoile au féminin. Nouveauté de l'année, cette dernière a fait le plein : « Il y a eu une grosse mobilisation des femmes chefs d'entreprise : elles ont été 61 à déposer un dossier », précise Patrick Rivière, directeur du marché des professionnels à la Caisse d'épargne.

Des noms ? Toujours pas. On sau-

ra tout de même que la manifestation a, pour sa 5^e édition, attiré 210 candidatures contre... 80 à ses débuts. Et qu'il y a eu quasi-unanimité pour la catégorie coup de cœur.

3 000 internautes

« Pour le reste, le choix a été difficile, tant les profils étaient variés, précise Patrick Rivière. Mais c'est tout l'intérêt : certains parcours, particulièrement chez les femmes, ne sont pas en droite ligne. Ce sont des gens qui se battent pour le commerce et l'artisanat de proximité que nous défendons également. »

Signe supplémentaire de l'engouement pour la manifestation, 3 000 internautes ont voté pour trois commerçants et artisans bordelais. On peut retrouver leurs noms sur le site Internet www.etoilesducommerceceapc.fr



Le jury est constitué de partenaires de l'opération : la Caisse d'épargne, la Ronde des quartiers et « Sud Ouest ». PHOTO DR.